

たんじょうじ

URL <http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/>

誕生寺校地

小学部(知・肢)/中学部(知・肢)/高等部(肢)

〒709-3603 岡山県久米郡久米南町山ノ城110-2

TEL 086-728-2321

弓削校地

高等部(知)

〒709-3612 岡山県久米郡久米南町上弓削1657-1

TEL 086-728-2828

つながり支え合う PTA活動

PTA会長 金平 邦江

日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

昨年度に引き続き、今年度PTA会長を務めさせていただきます金平と申します。

新しい先生や友達にも馴染み、ぐんと成長した1学期が終わろうとしています。新しい環境に身を置くお子さんの様子を、愛情いっぱいに見守り続けてくださった保護者の皆様と、あたたかく支えてくださった先生方・地域の皆様方に心から感謝を申し上げます。

今年度もコロナの影響により、さまざまなお予定変更を余儀なくされることとなり、ご迷惑をおかけしております。参観日が予定より

先送りとなつたことで、学校での様子に不安を覚えた方もいらっしゃると感じています。お子さんのことで、もしわからぬことや不安なことがありましたら、ぜひ遠慮なく先生方にお尋ねしてみてください。

昔、わが子の学校での様子について担任の先生にお尋ねしたことがあります。不安でいっぱいだった私に、学校でのたくさんのエピソードを詳しく教えてくださった先生は、保護者の私も気づいていなかった子どもの良いところをたくさん見つけてくださっていました。慣れない緊張の中にありながらも、子どもなりに懸命に頑張っている様子も伝わり、とても心強く、嬉しく、心が軽く元気になって帰ることができたのをよく覚えています。

非日常の連続で思うように動けない中ですが、子どもたちの健やかな成長を目指して、会員同士お互いを想い合い、支え合えるPTA活動をしていきたいと思っています。皆様のご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

コロナ禍の 学校生活

校長 土居 隆博

PTAの皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝しております。

4月に校長として赴任し、早くも1学期が終了しましたが、この間、地域や保護者の方々からご支援をいただき、誕生寺支援学校が多くの人々に支えられ、温かく見守られた学習環境にあることを強く感じました。

さて、令和3年度も、新型コロナウイルス感染症の対策を講じての学校生活となりました。PTA総会は、緊急事態宣言前で開催する

ことができましたが、多くの学校行事が中止や延期となりました。このような状況の中で、久米南中学校との交流会も中止になりましたが、久米南中学校の生徒からレクリエーションの道具をいただき、本校からは花の鉢を送る交流ができました。コロナ禍ではありますが、みんなの工夫や思いで、お互いの絆を深められたことを嬉しく感じました。

今後も、学校生活には新型コロナウイルスの影響があると思いますが、児童生徒の学校生活を充実させるために、保護者と教職員が協力し、創意工夫しながら進めていきたいと考えています。

2学期は、PTAの皆様といっしょに多くの活動ができる事を願っていますので、今後ともご協力をよろしくお願いします。

活動紹介 仲よく

元気で がんばる子 ~1学期の活動から~

A部門小学部

生活単元学習「学校探検」



1年生は、入学してすぐに、学校の中を探検しました。運動場でブランコを見つけて、みんなで楽しく遊びました。すぐに学校に慣れて、勉強もがんばっています。

あそび「うみのなかをのぞいてみよう」



どの学年も、あそびの授業が大好き。3年生は、海に見立てた遊び場で、魚釣りや海の生き物探しなどをして楽しく遊びました。

第1回児童生徒総会

5・6年生は、毎週水曜日のボランティア委員会で、校内の掃除をしたりアルボース液を入れたりして、みんなのために働いていることを発表しました。



A部門中学部

田植え体験



ボランティアさんの田んぼで、田植えをさせていただきました。秋の実りが待ち遠しいです。

しんゆう(老人福祉施設)との交流



歩行コース沿いの施設のお年寄りと交流。コロナ禍なので、動画を贈るために練習をしています。

接遇研修

挨拶や返事、物の受け渡しの練習をしました。中学部のリーダーとして、頑張っています。



A部門高等部

職業コース コース集会



8名の新入生を迎えて、職業コースの先生、生徒全員がお互いに自己紹介をしました。

生産コース 作業學習



地元企業から看板の依頼を受け、木工班が作製しました。納品し、喜んでもらいました。

美術

タブレットを使い、テーマ「学校周辺の風景」に沿った写真を撮りました。文字を入れたり、色を付けたりして加工しました。



B部門小学部

委員会活動



ボランティア委員として、週1回保健室へ行って消毒液の補充をする活動をしています。

学活



模型を使って正しいはみがきの仕方を学習しました。



ふれる・えがく・つくる（訪問）

フィンガーペイントで作ったこいのぼりがひらひらと泳ぐ様子を鑑賞しました。



B部門中学部

つくる・美術



「ころがし絵」をしました。ボールが転がっている様子や転がしてできる線が面白くて、ボールを夢中で転がしました。

体育



「ストラックアウト」をしました。ねらった数字に当たるように、バズーカの向きや投げる力を考えながら取り組みました。

委員会活動（保健委員会）

アルボース液や消毒液の補充に取り組んでいます。



B部門高等部

春の校内実習



ペットボトルリサイクルやくるみボタン・しおり・巾着袋作りなどの作業に、それぞれが目標を持って取り組みました。

つくる・美術



カーネーションの作品を作りました。おはなごみをちぎったり細くねじったりしたものを色合いを考えながら貼り付けました。

サークル



ポッチャ大会をしました。相手チームのボールの配置を考え、友達や先生と相談しながらボールを転がしました。

体育



ボール運びリレーをしました。行きたいコースや入れやすい高さのゴール自分で選んで練習し、2チームに分かれて速さを競いました。

寄宿舎

日常生活指導



洗濯物をきれいに干したり、たたんだりする方法を学習しました。学習したことすぐに取り組んでいる舍生が見られました。



安全指導



『避難滑り台の体験』を行いました。安全確実に避難できるよう、これからもいろいろな訓練を行っていきます。

東京オリンピック・パラリンピックの正式種目のボッチャを体験しました。初めて経験する人も多かったのですが、楽しみながら参加することができました。今後も様々な余暇活動に取り組んでいきたいと思います。



自主活動



舍生会代表者を中心には、各階の意見を取り入れて、楽しい寄宿舎になるよう舍生会活動を運営していきます。

× ×

ロータリーの花々もお迎えします！

アンテナショップ ゆは

野の花ショップ～夢元～

営業時間 火・木曜日 10:00～14:00

レジ打ちの練習中



地域との懸け橋
サテライトショップ久米南とアンテナショップ

黒豆を育てています



ロータリーの植栽完了

5月中旬より休業したアンテナショップでは、お客様と再会できる日を楽しみに開店準備をしてきました。駅前ロータリーの花を植え替え、ショップを掃除し、たくさんの作業製品を生産しました。

火・木曜日弓削駅構内にて10:00～14:00に開店しています。通常の授業日でも、閉店日がありますので本校のHPでご確認の上お越しください。ご来店をお待ちしております。

編集後記

緊急事態宣言が発令された中でも感染予防対策を講じながら活動しました。様々な制限がある中で、工夫して日々を楽しく笑顔で過ごしている子どもたち。次号も一生懸命に取り組んでいる活動の様子をお伝えしたいと思っております。